

Forums pour les joueurs

Besoin d'aide svp...

Par Profil supprimé Posté le 17/02/2015 à 11h00

Bonjour à tous

si je viens ici c'est que je suis vraiment au plus mal.

Je m'appelle Nathalie j'ai 25 ans, bientôt 26 et je joue depuis environ 1 an sur un site de poker en ligne.

Il y a 2 ans, j'avais environ 10000 euros de côté, que j'avais réussi à économiser en travaillant à côté de mes études. (je suis kiné aujourd'hui) Et puis la spirale infernale a commencé il y a un an. Un ami m'a fait découvrir ce fameux site de poker et y a perdu beaucoup d'argent. je l'ai aidé financièrement et lui ai donné environ 6000 euros...

et puis j'ai commencé à vouloir jouer à mon tour alors que je n'ai jamais joué de ma vie...je n'ai jamais été attirée par ttes formes d'addiction, je n'ai jamais touché à une cigarette ni à un verre d'alcool....mais le jeu m'attirait je ne sais pas pourquoi.

et puis j'ai commencé à perdre petit à petit tout ce qu'il me restait et même à devoir faire des prêts pour assouvir mon envie de jouer pour toujours rattraper mes pertes.

et là je touche vraiment le fond, j'ai eu ma paye il y a 10 jours et je suis à découvert de 500euros sur mon compte, tous mes autres livrets sont bien entendu à 0 euros et je dois plus de 7000 euros à la banque. j'ai tout perdu, ma santé, ma joie de vivre, mes envies....je ne sors plus du tout mis à part pour aller au travail.. je n'ai plus d'amis je ne fais plus rien de mes journées à part jouer jouer jouer. sauf que là je ne peux plus, je n'ai plus rien plus un euro dans mon porte feuille, ma carte bleue bloquée et personne qui peut m'aider....je me déteste me donne envie de vomir je me dégoute complètement et ai même des idées noires, moi qui a toujours été une fille pleine de vie....

je ne sais plus comment m'en sortir, je pleure depuis cette nuit sans trouver aucune solution, j'ai besoin d'aide svp....

merci à vous

1 réponse

Profil supprimé - 19/02/2015 à 11h00

Bonjour Nathalie,

Pourquoi ne commencez-vous pas par demander à la personne à qui vous avez prêté 6000 € qu'elle vous rembourse ? Si elle ne l'a pas fait, il faut commencer par là ! vous devez impérativement rentrer en possession de votre argent, il est à vous.

Maintenant, à 25 ans, il est dommage d'entrer en dépression à cause du jeu.

Dites-vous qu'après tout si vous aviez fait des voyages, ou acheté des fringues, votre situation financière

serait peu différente. Il faut arrêter de penser au jeu. Un il ne vous amènera jamais rien, donc c'est une immense perte de temps.

Vous avez toute la vie devant vous, elle vous offre tant de possibilités qu'il est vraiment décalé de vous rendre malade pour ces problèmes d'argent passagers que vous ne pouvez que surmonter.

Sortez avec vos copains, mariez-vous, faites du sport...Si vous aimez vraiment l'adrénaline, rien de vous empêche de jouer d'une autre manière, ludique sans engager d'argent.

En revanche si j'ai un conseil, un dernier, il faut vous méfier des personnes toxiques. Certaines vous incitent à faire ce que vous n'avez pas vraiment envie. Elles vous manipulent dans un seul but : le leur. Selon le contexte, elles se serviront de vous pour justifier leurs déboires, et vous pousser dans la mauvaise voie pour se sentir, elles, moins coupables.

Réagissez en ne vous laissant pas faire.

Bon courage !

Bien cordialement.